



Estimadas familias, el Ayuntamiento de Algarrobo, pone de nuevo en marcha los talleres Familiaescuela dirigido a todos los padres, madres, familiares y personas interesadas en aprender a afrontar problemas, mejorar la comunicación, tener un hogar con valores, aprender a cómo motivar y a motivarnos.... En definitiva, como tener un hogar emocionalmente inteligente.

El taller, que tendrá lugar los días **13 y 16 de Febrero de 17,00 h. a 19,00 h. de la tarde, en SALÓN DE ACTOS DEL IES TRAYAMAR** y será impartido por la **ACADEMIA DE FORMACIÓN INSTITUTO DE SUEÑOS.**

Habrà una pequeña merienda para los participantes.

Porque vuestra familia, vuestro hogar, vuestros hijos e hijas y todos vosotros sois importante

¡Os esperamos!

Agradecemos la colaboración de los centros educativos de nuestro municipio y en este caso de forma particular al IES Trayamar, por su apoyo incondicional para realizar el desarrollo de estos talleres.


M^a Ángeles Lozano Fernández

Concejala de Infancia y Juventud y
Participación ciudadana

